

Unsere Herbst-Müllsammelaktion

Am 20.10.2012 war es wieder soweit, neun Mitglieder haben sich getroffen um bei sonnigem Wetter die Uferbereiche unseres Sees zu säubern.

Überraschenderweise haben wir verhältnismäßig wenig Müll gefunden, vielleicht ist das ja auch auf den kalten Sommer zurückzuführen.

Thomas Kropp, Sabine und Axel Strauch, Anja, Stephan und Pascal Kurth, Karin Düsing und Jörg Brey haben keine Mühe gescheut, und mit ihrem Einsatz dazu beigetragen, dass wir auch weiterhin in einem sauberen Gewässer tauchen können. Nach getaner Arbeit haben wir noch eine Weile bei Bratwurst und kalten Getränken gemütlich zusammen gesessen.



Ich möchte mich bei allen Beteiligten für ihre tatkräftige Unterstützung bedanken und hoffe, dass sich auch im nächsten Jahr wieder zahlreiche Helfer finden werden, um unseren schönen Lutti zu erhalten.

